
Starke Verben

Regel    für   das   Partizip   II:   aus  e  =  o

brechen = ge + broch + en = gebrochen
helfen = ge + holf + en = geholfen
nehmen = ge + nomm + en = genommen
sprechen = ge + sproch + en = gesprochen
sterben = ge + storb + en = gestorben
treffen = ge + troff + en = getroffen
werfen = ge + worf + en = geworfen

sehr unregelmäßig:

gehen = ge + gang + en = gegangen
essen = ge + gess + en = gegessen
geben = ge + geb + en = gegeben
sehen = ge + seh + en = gesehen
treten = ge + tret + en = getreten
lesen = ge + les + en = gelesen
stehen = ge + stand + en = gestanden
werden = ge + word + en = geworden
nennen = ge + nann + t = genannt
rennen = ge + rann + t = gerannt
denken = ge + dach + t = gedacht
brennen = ge + brann + t = gebrannt
kennen = ge + kann + t = gekannt

regelmäßig:

wetten = ge + wett + t = gewettet

www.daf-daz-didaktik.de


